



# BAILLY



## BENJAMIN

Communiqué n°10 - Grand Prix Karting FFSA 2007 - Lyon (France)  
Réalisé par KARTcom : contact@kartcom.fr

## SÉBASTIEN

### SÉBASTIEN: CHAMPION !!!

**En remportant un 3<sup>e</sup> succès consécutif, Sébastien Bailly a conquis avec beaucoup de panache le titre de champion de France KF3 (Junior) 2007. A Lyon, personne n'a été en mesure d'arrêter la tornade belge... Pendant ce temps, son frère Benjamin a lui aussi donné le meilleur de lui-même pour se hisser finalement sur la 3<sup>e</sup> marche du podium final en KF1 (Elite).**

**Q**uatre victoires et deux 3<sup>e</sup> places en huit courses ! Sébastien Bailly a réalisé un parcours exceptionnel dans le cadre du championnat de France KF3. Sur le sec comme sous la pluie et quelque soit la complexité du circuit, le pilote Kosmic-Vortex en a fait voir de toutes les couleurs à ses adversaires, qui ne s'attendaient sans doute pas à tomber sur un pilote en aussi bonne forme cette saison. Même s'il ne pensait pas réellement au titre en début d'année, Sébastien a parfaitement assumé son statut de leader. *"J'avoue que j'ai beaucoup progressé ces derniers mois. L'an passé, il m'arrivait trop souvent de commettre une petite faute ou de manquer un dépassement. Aujourd'hui, j'ai beaucoup plus confiance en moi, j'ai une bien meilleure compréhension de la technique du kart et je suis davantage concentré sur ma course durant un week-end. Tout cela fait que je suis dans une bonne spirale. J'ai récemment terminé 5<sup>e</sup> de la demi-finale du championnat d'Europe, je viens de monter pour la première fois sur le podium de l'Italian Open Masters et je suis aujourd'hui champion de France, c'est génial ! Il faut dire qu'avec l'équipe Kosmic, on a très bien préparé cette saison. On est allé disputer les premières grandes courses en Italie, comme la Winter Cup et le Trophée Margutti, car il était important de travailler sur les nouvelles motorisations 2007. Ça m'a permis de gagner d'entrée en France, à Essay. Certes, on a un peu souffert à Varennes, mais on a su réagir pour l'emporter ensuite à Salbris puis à Lyon".*

Arrivé en terre lyonnaise en tête de ce championnat très relevé, le Belge a parfaitement géré la situation malgré les velléités des pilotes qui rêvaient de lui subtiliser son bien. Gardant la tête froide malgré l'enjeu, il remportait sans coup férir ses trois manches de qualification, avant de dominer la pré-finale puis la finale pour marquer à chaque fois les 50 points de la victoire. Une nouvelle fois, son coup de volant ravauteur a fait mouche. *"Un premier titre, ça fait toujours du bien. Ça donne envie d'en gagner d'autres",* concluait le talentueux pilote de Liège.

### Benjamin: Un rookie sur le podium

Respectivement âgés de 17 et 14 ans, Benjamin et Sébastien Bailly espéraient tous deux repartir de Lyon avec la couronne de champion de France sur la tête. Sébastien a atteint son objectif avec brio, mais ce ne fut pas aussi simple pour Benjamin, qui n'a pourtant jamais baissé les bras. Mais sur le circuit de Lyon, trouver le parfait équilibre du châssis a été plus difficile que prévu. *"La piste ne nous a pas facilité la tâche, confirmait le pilote officiel Kosmic en KF1. Autant le bitume avait du grip à certains endroits, autant il était glissant et très piégeux à d'autres. Avec l'équipe technique, on a cherché bon nombre de solutions, mais ça n'a pas suffi. Cette fois, nos principaux adversaires ont été un peu meilleurs".*

Démontrant une fois de plus son tempérament très combatif et son solide mental, Benjamin a donné le maximum pour faire pencher la balance de son côté. Il a ainsi réussi d'excellents départs pour rester dans le sillage des hommes de tête, mais cela n'a pas suffi. Ses efforts n'ont toutefois pas été vains, puisque le Belge a décroché deux nouvelles places d'honneur qui lui permettent de monter sur la 3<sup>e</sup> marche du podium du championnat de France KF1 (Elite). *"Pour ma première année dans la catégorie reine, je pense avoir réalisé un beau parcours. Je termine une fois premier et deux fois second, c'est bien. Maintenant, deux importantes échéances internationales m'attendent... ma saison n'est pas finie !"*



Sébastien Bailly



Benjamin Bailly



Sébastien Bailly

**BSB Kart Promo and Co**

38 Rue Fond du Ruisseau - B-4470 SAINT GEORGES / MEUSE - BELGIQUE - Site : [www.bsb-karting.be](http://www.bsb-karting.be) - Mail : [bailly.g@skynet.be](mailto:bailly.g@skynet.be)







# BAILLY



## BENJAMIN

Press Release No. 10 - 2007 Grand Prix Karting FFSA Serie  
Lyon (France) - Produced by KARTcom : contact@kartcom.fr

## SÉBASTIEN

### SÉBASTIEN: CHAMPION !!!

Racing to his third win in successive races, Sébastien Bailly took the 2007 France KF3 (Junior) crown with considerable panache. No-one was able to halt the progress of the Belgian tornado. While this was going on his brother Benjamin was also doing his level best and managed in the end to climb onto the third rung of the podium in the KF1 (Elite) class.

Four wins and two third spots in eight races is good going! Sébastien Bailly has been exceptional in the French KF3 championships. Whether racing on the wet or the dry, whatever the circuit, the Kosmic-Vortex driver has been the scourge of his rivals, who were probably not expecting to find him in such great form this season. He wasn't really thinking of the title when the season began but assumed the leader's mantle with aplomb. *"I must admit that I've improved a lot over the past few months. Last season I was making too many little mistakes, especially when overtaking. Today I am a lot more sure of myself. I think I've mastered the technique of kart racing now and am more able to concentrate on the race itself at the weekend. All that means I'm on an upward spiral. I finished fifth in the European semi-finals, I got on the podium of the Italian Open Masters and today I was crowned Champion of France, it feels fantastic ! Of course we really prepared well for this season, me and all the Kosmic team. We went off to race in some of the first big meetings of the Italian season, such as the Winter Cup and the Margutti Trophy, because we realised that we had some hard work to do on getting the new 2007 engines ready. That me helped a lot and I won in France, at Essay, in the opening race. We struggled a bit in Varennes but bounced back to win in Salbris and then of course here in Lyon".*

The Belgian driver was heading the leaders' board going into the race in France's second city and he was in perfect control throughout the weekend, despite the best efforts of all his rivals to knock him off his perch. He kept a cool head under pressure and swept to victory in all three of his heats before going on to dominate both the prefinal and final races, pocketing 50 points each time. Once again, his fantastic driving paid dividends as he took the title. *"Winning a title for the first time feels real good. It gives you an appetite for more !"* was the man from Liège's verdict.

### Benjamin: A rookie reaches the podium

Both brothers were going for French championship crowns in Lyon. But while 14-year old Sébastien won in style, Benjamin, 17, was not so lucky despite never giving up hope. Getting the kart set up right for the awkward Lyon circuit proved to be harder than anticipated. *"The track didn't make our task any easier",* said Kosmic's official works KF1 driver. *"It had plenty of grip in some places but in others it was slippery and treacherous. With the technical guys we tried a number of set ups but it didn't work out for us. In this race our main rivals were a bit better than us".*

Armed with the cool head and combative spirit that have become his trademark, Benjamin set about trying to swing things his way as best he could. He got off to good starts each time, which enabled him to stay in touch with the leaders, but it wasn't enough. However, his efforts were not entirely in vain. Two more runners' up places ensured him third place on the championship podium in the French KF1 class (Elite). *"I'm pleased with what I have achieved in my first season racing in the top category. I won one race and finished second in two others. That's not bad. But hey, my season is not over yet ! I have two important international meetings coming up soon !"*



Sébastien Bailly



Benjamin Bailly



Sébastien Bailly

BSB Kart Promo and Co

38 Rue Fond du Ruisseau - B-4470 SAINT GEORGES / MEUSE - BELGIQUE - Site : [www.bsb-karting.be](http://www.bsb-karting.be) - Mail : [bailly.g@skynet.be](mailto:bailly.g@skynet.be)

